

Dog Chef propose une alimentation mixte de qualité

Fort de ses 6 ans d'expertise et en réponse à la demande de ses clients, Dog Chef agrandit son offre

Dog Chef propose désormais une alimentation mixte de qualité et une offre unique sur le marché. La scale-up belge ajoute, par facilité pour les consommateurs et aux côtés de ses recettes fraîches, la croquette à sa liste de produits.

Allier la qualité à la facilité

Force est de constater que de nombreux propriétaires de chiens optent pour une alimentation mixte, c'est-à-dire en partie fraîche et en partie sèche, et ce pour des raisons pratiques. C'est pour répondre à ce besoin de pouvoir donner, facilement et en toutes circonstances, une nourriture de qualité à leur chien, que Dog Chef lance donc dès aujourd'hui une offre mixte unique sur le marché.



Alexandre Cardon, CEO et co-fondateur de Dog Chef, explique : « *Suite à une enquête lancée auprès de nos clients début 2022, nous avons constaté une très forte demande pour une croquette aux valeurs Dog Chef. C'est pour cette raison que nous nous sommes lancé un nouveau défi : proposer également dans notre gamme une délicieuse croquette de qualité inédite avec un maximum de viande fraîche et d'ingrédients naturels. Notre motivation est de répondre à une demande croissante, de faciliter la vie de nos clients, et enfin faire en sorte que TOUS les chiens profitent d'une nourriture aussi délicieuse qu'équilibrée, en toutes situations. La croquette Dog Chef c'est tout ça, c'est une croquette mais en mieux. C'est notre expertise du frais dans une croquette équilibrée et complète. Plus de facilité mais sans aucun compromis santé.* »

Une collaboration étroite avec les vétérinaires

La croquette Dog Chef a été développée par des vétérinaires afin de faciliter la vie de ses clients et d'améliorer l'aspect pratique de l'alimentation pour chiens. Ce nouveau produit garde la même philosophie que le précédent : donner la meilleure alimentation possible à son chien mais cette fois, en toutes circonstances.

Fort de ses 6 ans d'expérience, Dog Chef propose la meilleure recette possible de croquette avec les meilleurs ingrédients naturels dont l'animal a besoin et qui sont bénéfiques pour le système immunitaire, la digestion, le pelage et les articulations du chien.

La vraie différence ? La haute teneur en viande fraîche (50%), équivalente à celle dans les repas frais Dog Chef, et largement supérieure à la moyenne du marché.

« Répondre aux besoins des chiens est un point essentiel pour Dog Chef, et ce depuis le début de l'aventure. Nos menus sont équilibrés et personnalisés pour chaque chien, de manière à couvrir ses besoins et à lui faire plaisir, mais sans excès. Nous avons donc adapté notre calculateur de

menu Dog Chef avec nos vétérinaires pour que chaque client puisse trouver la formule parfaitement adaptée aux besoins spécifiques du chien et à la réalité de son quotidien. », poursuit Alexandre Cardon.

Proposées actuellement sous la forme d'abonnement flexible et sans engagement sur le site internet, les croquettes sont déclinées en deux recettes – mono-protéines, afin de minimiser les risques allergiques et de favoriser une digestion optimale – différentes : l'une au poulet frais français ou belge, l'autre au canard frais français, élevés en plein air. Cette deuxième est une recette hypoallergénique, idéale pour les chiens sensibles.

Qu'est-ce que Dog Chef aujourd'hui ?



Les propriétaires ont la possibilité de choisir parmi trois plans alimentaires afin de trouver celui qui convient le mieux aux besoins de leur chien et aux leurs. Dans ces trois plans, tous les produits proposés sont cuisinés avec des ingrédients naturels, de la viande fraîche, et contiennent tous les nutriments essentiels pour la santé des chiens, sans aucun additif artificiel.

En plus du plan Frais existant, et qui avait fait connaître la marque, le lancement des croquettes amène avec lui deux nouvelles formules : le plan Mixte, composé à la fois des repas frais cuisinés et des croquettes à la viande fraîche de Dog Chef, et le plan Croquettes, un plan composé des croquettes Dog Chef à la vraie viande fraîche pour plus de facilité sans aucun compromis santé.

De belles perspectives

En allant au-delà de son offre actuelle, Dog Chef continue d'augmenter son encreage en Belgique. La scale-up, qui produit actuellement déjà 1.000.000 de repas frais par mois et comptabilise 24.000 chiens clients, espère atteindre un chiffre d'affaires de plus de 20m€ d'ici fin 2023.

Contact presse

Chloé Saucin | Dentons Global Advisors
Mail: chloe.saucin@dentonsglobaladvisors.com
Tel: +32 471 300 813